

# TAGBLATT

---

## ● TOGGENBURG-TICKER

### **Street Floorball-Feld in Ebnat-Kappel +++ Gemeinde will ehemalige Post in Wildhaus umnutzen +++ Kirchberg organisiert Bereich Liegenschaften/Werkhof neu**

Stets aktuell informiert über die Geschehnisse in der Region  
Toggenburg: In unserem Toggenburg-Ticker finden Sie einen bunten Mix an News und unterhaltsamen Geschichten.

30.04.2021, 17.37 Uhr

**Feedback: [redaktion-toggenburgmedien@chmedia.ch](mailto:redaktion-toggenburgmedien@chmedia.ch)**

**Freitag, 30. April, 17:36 Uhr**

---

### **In Ebnat-Kappel wird auf der Strasse Floorball gespielt**



Beim Street Floorball soll die Lust am Unihockeyspiel geweckt werden.

Bild: PD

(pd/sas) 2021 wird zum Geburtsjahr von Street Floorball in der Schweiz. Street Floorball ist eine spezielle neue Form des Unihockeys und wird draussen gespielt. Es wurde durch Swiss Unihockey wegen der Heim-WM der Männer 2022 in Zürich und Winterthur lanciert, mit dem Ziel mehr Menschen fürs Unihockey zu begeistern aber auch neue Spielformen zu ermöglichen.

Auch der UHC Nesslau Sharks ist dabei und stellt vom 3. bis 24. Mai bei der Schafbücheltturnhalle in Ebnat-Kappel ein Feld auf. Alle sind eingeladen, vorbei zu kommen und die neue Unihockeyform auszuprobieren. Kinder und Jugendliche dürfen uneingeschränkt das Spiel mit Stock und Ball geniessen. Stöcke und Bälle stehen tagsüber zur Verfügung.

Wer nach einem Besuch auf dem Street Floorball-Feld Lust hat, Unihockeyluft zu schnuppern, findet Infos auf unserer Homepage [www.nesslausharks.ch](http://www.nesslausharks.ch).

**Freitag, 30. April, 15:52 Uhr** 

---

**Gemeinde will ehemalige Post in Wildhaus zu einem Ladenlokal umbauen**



Das Erdgeschoss im ehemaligen Postgebäude in Wildhaus soll umgebaut werden.

Bild: Sabine Camedda

(sas) 2018 hat die Post die Poststelle in Wildhaus geschlossen und in eine Agentur umgebaut. Einige Jahre zuvor wurde die Poststelle ins Hotel Hirschen verlegt, das ehemalige Postgebäude wurde nicht mehr genutzt.

Nun scheint wieder Leben ins Haus auf der Passhöhe einzukehren. Die Politische Gemeinde, die Besitzerin der Liegenschaft ist, plant den Umbau und Umnutzung des Erdgeschoss für neue Nutzung als Souvenirladen, Kiosk, Fotostudio. Dies geht aus einer Bauanzeige auf der Internetseite der Gemeinde hervor. Die Auflage läuft noch bis zum 12. Mai.

**Freitag, 30. April, 14:31 Uhr**

---

**Gemeinde Kirchberg organisiert Bereich  
Liegenschaften/Werkhof neu**